



**Jean-Pascale Schramke**  
Fraktionsvorsitzender

**SPD-Wedemark**  
In der Horst 15  
30900 Wedemark

vorstand@spd-wedemark.de  
www.spd-wedemark.de

**Unser Zeichen**  
JS

## Pressemitteilung 04/2025

### **Modulbau für die Zukunft: SPD-Fraktion informiert sich bei Tischlerei Hanne**

Die SPD-Fraktion im Rat der Gemeinde Wedemark hat sich gemeinsam mit dem Ersten Gemeinderat Florian Lübeck bei der Tischlerei Hanne in Negenborn über ein zukunftsweisendes Baukonzept informiert. Im Zentrum des Besuchs stand ein von Tischlermeister Dirk Hanne entwickeltes, patentiertes Modulbausystem, das Nachhaltigkeit und Flexibilität auf besondere Weise miteinander verbindet.

Die Gemeinde Wedemark steht vor der Herausforderung, kurzfristig zusätzliche Räume für den Hort in Bissendorf zu schaffen. Als möglicher Partner wurde die Tischlerei Hanne herangezogen. Ihre Modulbauten zeichnen sich dadurch aus, dass sie vollständig zerlegbar und wiederaufbaubar sind – ideal für sich verändernde Bedarfe. Möglich macht das ein eigens entwickeltes Balken-Verbindungsstück, das zunächst aus Stahl gefertigt wurde, zukünftig aber auch mittels ressourcenschonenderem 3D-Druck produziert werden soll.

„Uns freut besonders, dass Herr Hanne nicht nur ein technisch durchdachtes und nachhaltiges System entwickelt hat, sondern bei der Umsetzung konsequent auf regionale Partner setzt“, betont Jean Schramke, Vorsitzender der SPD-Fraktion. „Das stärkt die lokale Wirtschaft, vermeidet unnötige Transportwege und bringt echte Nachhaltigkeit in die Umsetzung.“

Dirk Hanne berichtete, dass ihn die Lernumgebung in herkömmlichen Containern – die sein Sohn in der Schulzeit besucht hat – zur Entwicklung eines besseren Konzepts inspiriert habe. Die Modulbauten der Tischlerei Hanne bieten nicht nur ein angenehmes Raumklima, sondern sind auch ressourcenschonend und wiederverwendbar.

„Die große Stärke dieser Lösung liegt in ihrer Flexibilität und der schnellen Einsatzmöglichkeit – genau das brauchen wir für die dringend benötigten Räume in Bissendorf“, sagt Florian Lübeck, Erster Gemeinderat der Gemeinde Wedemark. „Solche innovativen Ansätze direkt aus der Region sind ein echter Glücksfall.“

Die Tischlerei Hanne wurde 2005 gegründet und ist heute auf einem 8.000 m<sup>2</sup> großen Gelände ansässig. Besonderes Augenmerk legt das Unternehmen auf Nachhaltigkeit – auch außerhalb der Werkhalle. Das Firmengelände wurde naturnah gestaltet und bietet Wildbienen, Schmetterlingen und Vögeln vielfältige Lebensräume.

Die SPD-Fraktion zeigt sich beeindruckt vom Engagement und der Innovationskraft der Tischlerei Hanne und wird sich weiterhin dafür einsetzen, nachhaltige und ortsnahe Lösungen in der Gemeindepolitik zu fördern.

Foto: SPD-Ratsfraktion

(v.l. Karin Kuhlmann, Timo Cramm, Tischlermeister Dirk Hanne, Erster Gemeinderat Florian Lübeck, SPD-Fraktionsvorsitzender Jean Schramke, Birgit Eicke-Wedegärtner)

-11.07.2025-